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Verbale	  	  
	  

Il	   giorno	   24	   del	  mese	   di	   settembre	   anno	   2013	   alle	   ore	   9,30	   a	  Milano	   presso	   la	   sede	  UNIQA	   si	   è	  
riunito	  il	  Direttivo	  del	  GIA	  UNIQA.	  

Presenti	   	   Assenti:	  
	   	   	  

Presidente	  Irene	  Capozucca	   	   Michele	  Bini	  Assente	  Giustificato	  	  
Segretario	  Massimiliano	  Benacquista	   	   	  
Fabio	  Buttafuoco	   	   	  
Gianluca	  Costantini	   	   	  
Umberto	  Sergio	  La	  Gatta	   	   	  
Sergio	  Di	  Matteo	   	   	  
Nicola	  Di	  Virgilio	   	   	  
Marco	  Veracini	   	   	  
	  

I	   presenti	   hanno	   aperto	   nominato	   Fabio	   Buttafuoco	   segretario	   verbalizzante	   e	   la	   Presidente	   Irene	  
Capozucca	  ha	  aperto	  i	  lavori.	  
Il	  Direttivo	  ha	  trattato	  e	  deliberato	  sui	  seguenti	  punti	  all’ODG:	  
	  

1) Stabilire	  l’importo	  della	  quota	  d’iscrizione	  al	  G.I.A.U.	  per	  l’anno	  2104	  e	  modalità	  di	  pagamento:	  
Il	  Direttivo,	  all’unanimità,	  ha	  deliberato	  che	  le	  quote	  d’iscrizione	  al	  G.I.A.U.,	  per	  l’anno	  2013/2014,	  
rimarranno	   invariate	   rispetto	   a	   quelle	   in	   precedenza	   previste,	   per	   l’anno	   2012/2013,	   e	   che,	  
diversamente	  da	  quanto	   in	  precedenza	  previsto,	  per	   l’anno	  2012/2013,	   il	  versamento	  delle	  quote	  
stesse	   sarà	   effettuato	   all’atto	   della	   richiesta	   di	   inscrizione,	   da	   parte	   dei	   singoli	   richiedenti,	  
direttamente	  a	  mezzo	  bonifico	  sul	  C/C	  dell’Associazione	  

2) Polizza	  RCT	  Agenti	  UNIQA:	  
Il	   Direttivo,	   all’unanimità,	   ha	   deliberato	   di	   dare	   incarico	   al	   Segretario	   dell’Associazione	   di	  
recedere,	  a	  mezzo	  formale	  disdetta,	  dall’attuale	  mandato	  di	  brokeraggio	  con	  la	  MARSH	  S.p.A.	  ,	  
e	  di	  rinegoziare	  la	  copertura	  assicurativa	  RCT	  Professionale	  a	  maggiore	  vantaggio	  degli	  interessi	  
dei	  singoli	  associati	  e	  dell’Associazione.	  
L’attuale	  polizza	  resta	  in	  essere	  anche	  in	  attesa	  di	  altre	  offerte	  da	  una	  differente	  compagnia.	  

	  

3) Polizza	  cauzioni	  a	  favore	  della	  Compagnia	  
La	   compagnia	  ha	   accettato	  di	   valutare	  una	  proposta	   alternativa	   all’attuale	  polizza	   cauzioni	   in	  
essere.	  In	  sintesi	  vi	  sono	  tre	  possibili	  proposte	  
-‐ Fondo	  Cauzione:	  Sarebbe	   la	  soluzione	  più	  vantaggiosa	  per	  gli	   iscritti	  ma	  ha	  dei	   tempi	  di	  

attuazione	  piuttosto	  lunghi.	  Sarà	  da	  valutare	  per	  gli	  anni	  futuri.	  
-‐ Polizza	   Cauzione	   Elba:	   è	   stata	   formulata	   una	   proposta	   si	   massima.	   Si	   da	   mandato	   a	   l	  

Presidente	   e	   Segretario	   di	   ottenere	   una	   proposta	   definitiva	   completa	   di	   modalità	  
operative	  da	  sottoporre	  al	  Direttivo	  ed	  alla	  Direzione	  Generale.	  	  	  

-‐ Polizza	  Cauzione	  Liguria:	  si	  è	  deciso	  di	  non	  proseguire	  la	  trattativa.	  
	  

4) Relazione	  del	  Segretario	  sullo	  stato	  dell’arte	  delle	  convenzioni	  in	  essere:	  
a. Convenzione	  Ricoh:	  Abbiamo	  nuovamente	  richiesto	  il	  contributo	  da	  loro	  promesso	  per	  

la	  sponsorizzazione	  del	  Congresso	  e	  ancora	  non	  pervenuto.	  In	  mancanza	  si	  provvederà	  
alla	  disdetta	  della	  convenzione.	  

b. Convenzione	   Das:	   Attualmente	   non	   ci	   sono	   iscrizioni	   sufficienti	   per	   dare	   attuazione	   alla	  
convenzione.	  Si	  sta	  valutando	  se	  inserire	  la	  polizza	  base	  all’interno	  della	  quota	  di	  iscrizione.	  

c. Convenzioni	  AEC:	  Attualmente	  oltre	  dieci	  colleghi	  hanno	  aderito	  alla	  convenzione.	  
d. Convenzione	  SIA:	  Ad	  oggi	  non	  vi	  sono	  state	  adesioni	  da	  parte	  degli	  iscritti.	  
e. Convenzione	  EAGLE:	  Risultano	  sei	  adesioni.	  
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f. Convenzione	  con	  IntesaSanpaolo:	  Si	  tratta	  di	  un	  accordo	  in	  essere	  da	  diversi	  anni.	  Si	  da	  
mandato	   a	   tutti	   i	   delegati	   che	   lo	   desiderino	   di	   trovare	   accordi	   con	   altre	   banche	   e	   di	  
portarlo	  all’attenzione	  del	  direttivo	  per	  inserirla	  tra	  le	  convenzioni	  del	  gruppo.	  

g. Convenzione	  ERREBIAN:	  al	  momento	  ci	  sono	  circa	  quindici	  adesioni	  da	  parte	  di	  iscritti.	  
h. Convenzioni	  TCM	  e	  Malattia	  UNIQA:	  Il	  direttivo	  propone	  un	  ulteriore	  sondaggio	  con	  la	  

mandante	  per	  le	  convenzioni	  in	  essere	  e	  successiva	  eventuale	  modifica	  delle	  condizioni	  
in	  essere.	  

	  
	  

5) Chiusura	  partita	  Iva	  del	  G.I.A.U.:	  
Il	  Direttivo,	  ascoltata	  la	  relazione	  congiunta	  del	  Presidente	  e	  del	  Segretario	  dell’Associazione,	  e	  i	  
pareri	  fiscali	  a	  loro	  formulati	  dai	  professionisti	  di	  settore,	  dà	  mandato	  agli	  stessi	  di	  chiedere	  la	  
cessazione	   della	   attuale	   Partita	   IVA	   dell’Associazione,	   essendo	   bastevole	   per	   lo	   scopo	  
Associativo	  e	  per	   l’attività	  dell’Associazione	   stessa	   l’attribuzione	  del	   relativo	  Codice	   Fiscale	   in	  
essere.	  

	  

6) Accordo	  con	  ERREBIAN	  per	  gadget	  natalizi:	  
Il	  Direttivo,	  ricevuta	  l’offerta	  dei	  gadgets	  natalizi	  da	  parte	  di	  ERREBIAN,	  ha	  deliberato	  di	  inviare	  
apposita	   comunicazione,	   a	  mezzo	   della	   propria	   segreteria,	   ai	   singoli	   Associati,	   per	   informarli	  
delle	  opportunità	  a	  loro	  dedicate;	  	  

	  

7) Incontri	  territoriali:	  
Il	  Direttivo	  da	  mandato	  al	  Presidente	  e	  al	  Coordinatore	  Responsabile	  dei	  Delegati	  Territoriali,	  di	  
proseguire	  nella	  definizione	  dei	  loro	  incontri	  nelle	  singole	  regioni,	  o	  maggiori	  aree	  territoriali,	  e	  
i	  loro	  Associati.	  
	  

	  
	  

8) Varie	  ed	  Eventuali:	  
a. Segreteria	  e	  amministrazione:	  

Si	   demanda	   a	   Presidente	   e	   Segretario	   la	   riorganizzazione	   la	   segreteria	   in	   modo	   da	  
perseguire	  una	  sempre	  maggiore	  efficienza.	  

	  
Alle	  ore	  16,30	  non	  avendo	  altri	  punti	  da	  dibattere	  la	  riunione	  è	  stata	  chiusa.	  

	  
	  

I	  Componenti	  del	  Direttivo	  
	  


